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CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS - ACTA DE LA
SESSIÓ ORDINÀRIA DEL DIA 12 DE DESEMBRE DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO
DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL
DIA 12 DE DICIEMBRE DE 2024

Mijançant sessió presencial i   telemática es reunieix en sessió ordinaria el Consell de
Tránsits a les 18.35 h , sota la presidencia de  Carlos Luis Mundina Gómez y la Vicepresidencia
de Juan Carlos Caballero Montañes,i la assitencia dels vocals de la Junta,  del grup Compromís,
Marío Villalba i Miguel Navarro;  del grup PSPV- PSOE, Mª Angeles Pérez Gullamón; del Grup
Popular, Francesc Sanchis, Esther Guitierrez López i Pablo Penella Baixauli   i del grup VOX,
José Vicente Rodriguez. Actuant com a secretari  Francisco Martín Cruz, oberta la sessió per la
presidenta, s'examinen els assumptes que figuren en l'ordre del día i s'aadopten els següents
acords. 

Assistixen la Regidor del Grup Socialista Sra. Elisa Valía i el Regidor del Grup
Compromis Sergi Campillo.

Abans de l'inici de la sessió la Presidència prega se celebre un minut de silenci en memòria
dels morts i desapareguts per la DANA.
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1 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació de l'acta de la sessió anterior
Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

La Presidència pregunta si hi ha alguna intervenció sobre l'acta i al no produir-se cap
s'aprova per unanimitat.

2 RESULTAT / : RETIRAT / RESULTADO RETIRADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Aprovació proposades activitats dels Grups de Treball per a any 2025
Aprobación propuestas actividades de los Grupos de Trabajo año 2025

La Presidencia   informa   que en este Punto solo se va a dar cuenta   por los diferentes
coordinadores de los Grupos de Trabajo de las actividades que se han hecho este año y por tanto
no se va a votar nada :

Interviene la Coordinadora del Grupo de Cultura   Esther Guitierrez que informa que el
miercoles pasado se   ha tenido una reunión del Grupo para hacer balance del año, y recoger
sugerencias para el año próximo. Respecto al balance , salvo tres actividades que se han vista
afectadas por el suceso de la DANA y resultaron aplazadas  , las demas se han realizado en las
fechas previstas. Las tres actividades suspendidas se celebraran ahora en diciembre;  de la mostra
de tabalers i dolçainas,  se realizaran varios conciertos de las collas, en vez del único conjunto
previsto (dias 15,21,22 y 23 de diciembre. La segunda actividad es la Mostra de Cors que  ha
sucedido algo parecido  y están previstas par el dia 9 pasado,y hoy dia 12  hay programadas dos,
y por último el día 17 de diciembre. Y la tercera actividad pendiente es la Mostra de Danzas del
Mundo de la Falla Marques de Montortal i Berni Catalá que será el 29 de diciembre.

En cuanto a sugerencias se propuso diseñar un cartel con la programación de todas las
actividades al principio de año que sirva de recordatorio e información para animar a los vecinos
a participar en las distintas actividades que se hagan en el año 2025.

Respecto a las propuestas de actividades para el año 2025 se ha establecido un plazo hasta
el 15 de enero para hacer llegar las mismas al correo de la junta Municipal
(jmtransits@valencia.es). A finales de enero se celebrará la reunión del grupo para aprobar las
actividades y asi  presentarlas en el proximo Consejo.

Interviene el vocal del Grupo Popular Pablo Penella para informar de la reunión del Grupo
de Urbanismo en donde  se presentar las actividades previstas para el siguiente año. En el primer
trimestre no se prevee ninguna, en el segunto trimestre  se plantean unas Campañas de reciclaje,
con la instalación de stands informativos por distintos puntos del distrito para acercar a los
vecinos información  no solo de reciclaje, sino de otras materias como limpieza de calles, pilas,
aceites ,etc. En el tercer trimestre se desea realizar una actividad   de señalización   de los
monumentos del Distrito y realizar una ruta histórico curiosa por ellos, se prevee como una
actividad a desarrollar en varios años con la colocación de placas commerorativas y explicativas
con codigos Qr de cada uno de los edificios o lugares con valor historico patrimonial. Por último
se plantea realizar un concurso de fotografía para fomentar el comercio de proximidad para
potenciar el comercio de barrio mediante la realización de fotografías que los vecinos hagan de
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los establecimientos en donde realizan sus compras y se suban a redes sociales, premiandose o
bien a las mejores fotografías o bien a los locales con mas participación.

3 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000021-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 31
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció presentada pel Grup Municipal Compromis sobre REFORÇ DEL TRANSPORT
PUBLIC DE LES PRINCIPALS LINIES DE L'EMT EN L'AMBIT DE LA JUNTA DE
DISTRICTE DE TRANSITS PER A MILLORAR LA MOBILITAT EN LA CIUTAT ARRAN
LES CONSEQÜENCIES DE LA DANA
Moción presentada por el Grupo Municipal Compromis sobre REFUERZO DEL
TRANSPORTE PUBLICO DE LAS PRINCIPALES LINEAS DE LA EMT EN EL AMBITO DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE TRANSITS PARA MEJORAR LA MOVILIDAD DE LA CIUDAD
A RAIZ DE LAS CONSECUENCIAS DE LA DANA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Reforç del transport públic de les principals línies l’EMT en l’àmbit de la
Junta de Districte de Trànsits per a millorar la mobilitat en la ciutat arran les conseqüències de la
DANA

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
NAVARRO NAVARRO I LA VOCAL PATRICIA EDITH CARRIZO LOZANO, EN EL
SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE TRÀNSITS

El dia 29 d’octubre va tindre lloc una de les majors catàstrofes de la nostra història.
Centenars de persones han perdut la vida a diferents pobles i ciutats de València a causa de la
crescuda del Barranc del Poio i al riu Magre.

Els danys materials per a milers de persones que habiten vora la rambla del Poio i del riu
Magre són incalculables. Vivendes i comerços destruïts, vehicles sinistrats, carreteres
impracticables, sistemes energètics caiguts, clavegueres bloquejades i cobertura mòbil
inhabilitada en molts punts són alguns exemples.

És un consens unànime que la resposta immediata a la emergència tampoc no s’ha adaptat
a les necessitats de les víctimes, supervivents afectats, voluntaris i voluntàries i serveis
d’emergència.

Front els intents de determinats grupuscles interessats en fer de l’acció política un
problema, des de Compromís seguim reivindicant la bona política. Aquella pro positiva, crítica,
autocrítica i que està en contacte permanent amb els problemes de la ciutadania per donar
resposta a les seues necessitats. Una política que actua sobre la immediatesa, però també amb
vista al mitjà i al llarg termini.
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El poble salva al poble, sí, però no només. Les institucions responsables, ben
administrades, correctament coordinades i que compten amb els recursos necessaris també tenen
capacitat de salvar al poble, de protegir-lo i de de pal·liar les seues necessitats.

En este sentit, des de Compromís hem elaborat un paquet de mesures que van des de
l’acció de resposta immediata a les persones afectades per la DANA, a la resposta a mitjà i llarg
termini de les conseqüències que s’hi derivaran d’esta tragèdia de manera indirecta a tota la
ciutadania de la nostra ciutat.

En concret, els valencians i valencianes estem patint un efecte negatiu directe en la
mobilitat urbana. No sols patim embussos diaris en les principals vies d’entrada a la ciutat de
València, sinó que la mobilitat interurbana, canalitzada principalment a través de la xarxa de
transport públic de l’EMT, està resultant greument afectada. La paralització provisional del
funcionament del metro i la falta de mesures extraordinàries de reforç en el cas dels autobusos
municipals està tenint una especial incidència en els barris integrants de la Junta de districte de
Trànsits.

El govern municipal té l’obligació de prendre totes les mesures necessàries per a
minimitzar les greus conseqüències negatives que la catàstrofe de la DANA està provocant en la
ciutat i per tal de garantir que els veïns i veïnes dels nostres barris tinguen una alternativa de
mobilitat adequada i suficient en el seu dia a dia. No obstant això, els barris de l’àmbit de la Junta
de Districte de Trànsits estan patint un funcionament del transport públic de l’EMT totalment
saturat en molts moments del dia, amb autobusos plens i complets, impedint a la ciutadania fer
front a les seues necessitats diàries a nivell laboral, econòmic i social.

Plantejat este context general, tenint en compte que s'ha fet algun anunci en eixe sentit,
però considerant que les mesures anunciades són insuficients, i en coherència amb allò ací
expressat, des de Compromís presentem les següents mesures en matèria de mobilitat,
accessibilitat i transport: 

Que el Govern Municipal duga a terme un pla extraordinari de reforç, amb contractació
extraordinàries de personal, de les línies de l’EMT que connecten els districtes.

 

DEBAT

Interviene el vocal del Grupo Municipal Compromis que procede a defender la mocion
presentada.Tras la catastrofe que ha significado la DANA tanto en prdidas de vidas, con de
viviendas, vehiculos y comercios, y con independencia de si se pudo gestionar mejor la
respuesta, es hora de, con una visión positiva y  con autocritica, adoptar las medidas necesarias
para paliar los daños causados. Por eso Compromis  ha planteado un paquete de medias con el
objeto de ayudar al pueblo, pues son las Admisnitraciones quienes tienen el deber y la capacidad
para ello, mas alla de expresiones reconfortantes como el pueblo salva al pueblo pero que no son
suficentes. Y es en el tema del trasnporte publico donde tras casi   pasados 40 dias, se siguen
sufriendo las consecuencias de la DANA, con colas para acceder a la ciudad y autobuses y
tranvias llenos de ciudadanos. Considera que el Ayuntamiento no ha hecho los suficiente para
mitigar los efectos negativos que la DANA ha ocasionado a toda la ciudad. Por ello se plantea
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que por la Corporacion se implante un plan extarordinario de refuerzo del transporte publico de
manera inmediata.

 

Interviene la vocal del Grupo Municipal Socialista María Ängeles Pérez para defender una
moción alternativa que procede a leer: Desde el Partido Socialista entendemos que la movilidad
en transporte público es una prioridad para la ciudad.No obstante, entendemos tambein que en
este momento tan triste y extraordinario, los recursos deben centrarse  en los principales pueblos
afectados; La Torre, Forn d´Alcedo y castellar. Son nuestros pueblos del sur los que estan
pasando momentos dificiles, los que han perdido en   muchos casos sus vehículos y donde
creemos que este Ayuntamiento debe hacver un esfuerzo  muy superior al que está haciendo para
garantizar su movilidad.  Como partido ya hemos trasladado que la EMT debería  aportar mayor
esfuerzo y trabajar para conseguir ampliar su oferta de transporte   nte el crecimiento de la
demanda, y si con medios propios no es posible, con recursos externos lo antes posible.  Por eso
se propone la siguiente moción alternativa:

"1.- Que el gobierno municipal lleve a cabo un plan de refuerzo extraordinario de la EMT
ampliando las frecuencias y servicios en los pueblos mas afectados por la DANA y en el
conjunto de la red que se ha visto afectada por la falta de medios de transporte alternativos."

Interviene el vocal del Grupo Municial Popular  Francesc Sanchis que propone la siguiente
moción alternativa:

"Agradecer el enorme esfuerzo realizado por la plantilla de la EMT Valencia por el
compromiso, solidaridad y profesionalidad demostradas para, en estas circunstancias tan
adversas, haberse constituido como la columna vertebral de la mivilidad en la ciudad de
Valencia, sus pedanias y parte de su área metropolitana, minimizando las consecuencias que la
falta de otros operadores de transporte ha causado, así como instar a la EMT a seguir vigilantes
de la evolución de la movilidad para continuar adaptando y reforzando su servicio en función de
las circunstancias de cada momento."

"Agrair l'enorme esforç realitzat per la plantilla de l'EMT València pel compromís,
solidaritat i professionalitat demostrades per a, en estes circumstàncies tan adverses, haver-se
constituït com la columna vertebral de la mobilitat a la ciutat de València, les seues pedanies i
part de la seua àrea metropolitana, minimitzant les conseqüències que la falta d'altres operadors
de transport ha causat, així com instar l'EMT a seguir vigilants de l'evolució de la mobilitat per a
continuar adaptant i reforçant el seu servici en funció de les circumstàncies de cada moment."

Se fundamenta en las grandes tensiones en el transporte que ha ocasionado la DANA por la
falta de MetroValencia y Cercanias, y la necesidad de recurrir a autobuses en toda España para
hacer frente a la situación, en el transporte supramunicipal  ( se necesitarían 500 autobuses para
suplir completamente las funciones de MetroValencia, y una cantidad similar para las Cercanías).
Dentro de la ciudad se ha reforzado en las Pedanias Sur y  en algunos municipios conveniados,
pero recuerda que en los últimos 20 años no se ha imcrementado el número de  los autobuses de
la EMT. Ahora con el nuevo Plan Estrategido de la EMT 2024/2028 se prevee un incremento 
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importante de la flota de autobuses. Y respecto al momento concreto ocasionado por la DANA
dentro de la ciudad se han contratado a 50  nuevos conductores para hacer frente a la situación y
se han reforzado diversas líneas de la EMT

Interviene el vocal del Grupo Municipal Compromis para manifestar su oposición   a la
moción alternativa del Grupo Popular ya que solo propone agradecer a los trabajadores de la
EMT su esfuerzo lo que comparten, y que sigua trabajando, atendiendo a la evolucion de la
situacion, que es lo que le toca, pero no   se propone ninguna acción. En cuanto a los datos
ofrecidos solo manifiestan que han sido a su parecer , demasiado escasos, vista la situación que
ha sufrido el transporte en toda la ciudad. De los 50 conductores contratados a 18 de noviembre
solo había 11 contratados,y respecto al incremento de autobuses, solo 10 se esperan pronto. Ni se
habían suplido las bajas anteriores de conductores ni se tiene en cuenta que 300 de ellos fueron
afectados por la DANA. En cuanto a la mocion   presentada por el Grupo Socialista le parece
demasiado genérica, mientras que  la propuesta  por Compromis incide en la situación concreta
del Distrito y recuerda que a fecha de hoy la gente no puede subir a los autobuses para ir a
trabajar..

Interviene el vocal el Grupo Municipal Popular Francecs Sanchis para manifestar que el
Ayuntamiento no podía ni puede suplir la paralización de todo el transporte metropolitano,
METROVALENCIA y Cercanias, y que hasta su vuelta a la normalidad solo se puede mitigar y
ayudar a las zonas mas afectadas ( nuestras Pedanias del Sur, y localidades cercanas). Y en la
mocion se insta a la EMT se seguir tomando medias segun evolucione la situación.

VOTACIO

En compliment de l'article 120 del Reglament del Ple es procedix a passar a votació les
mocions alternatives per la seua orde de presentació.

Se sotmet a votació la moció alternativa presentada pel Grup Municipal Popular que és
aprovada per cinc vots a favor( Partit Popular, VOX i Presidència),tres en contra ( Partit
Socialista i Compromis) i una abstenció ( Vicepresidència), per la qual cosa decau la moció
original presentada.

Se sotmet a votació la moció alternativa presentada pel Grup Municipal Socialista que és
rebutjada amb tres vots a favor( Partit Socialista i Compromis), cinc en contra ( Partit Popular,
VOX i Presidència) i una abstenció (Vicepresidència).

4 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000021-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 32
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció presentada pel Grup Municipal Compromis sobre MODIFICAR RECORREGUT DE
CARRIL BICI EN VORERA
Moción presentada por el Grupo Municipal Compromis sobre MODIFICAR RECORRIDO
DEL CARRIL BICI EN ACERA

FERRAN PUCHADES VILA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS
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1.  

2.  

ASSUMPTE: Modificar recorregut carril bici en vorera

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
NAVARRO NAVARRO I LA VOCAL PATRICIA EDITH CARRIZO LOZANO, EN EL
SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE TRÀNSITS

En el carrer Joaquim Ballester i en la seua intersecció amb l’avinguda de Campanar, el
carril bici discorre sobre la vorera, provocant molèsties i falta de seguretat als vianants i als
usuaris de l’EMT, que han de creuar el carril bici per accedir a la parada 359.

El recorregut es complica perquè, en la cantonada de Joaquim Ballester amb l’avinguda
Campanar el traçat s’acobla a la part més propera de la calçada, reduint l’espai dels vianats en
vorera i obligant a caminar molt a prop de la zona enjardinada i, només efectua l’encreuament de
l’avinguda Campanar, el recorregut canvia i és el vianant el que ha de caminar a la part més
propera de la calçada i el carril discorre en la zona més propera a la zona enjardinada, ingressant
posteriorment per l’avinguda Pius XII, una altra volta per la part més propera a la calçada.

Tots aquests canvis, en un espai tan xicotet i amb diversos encreuaments i passos de
vianants, compliquen l’existència dels vianants i també dels usuaris del carril bici, disminuint
ostensiblement la seguretat en la circulació.

Com es pot comprovar fàcilment, totes aquestes vies tenen una amplada suficient per poder
retornar la totalitat de la vorera als vianants i traçar el carril bici per la calçada, augmentant la
seguretat tants dels vianants com dels usuaris del carril bici, a més de fomentar la pacificació del
trànsit rodat en eixa zona.

Per tot açò des del grup municipal Compromís presentem les següents :propostes d’acord

 

Que des de la Junta de Districte s’inste a l’Ajuntament de València a escometre l’estudi i
posterior projecte per baixar a calçada el recorregut del carril bici entre el carrer Joaquim
Ballester, avinguda Campanar i avinguda Pius XII.
Que la Delegació de Mobilitat revise la totalitat dels carrils bici en vorera que recorren els
barris de l’àmbit de la Junta de Districte de Trànsit per modificar el seu recorregut i que
aquest siga per calçada.

DEBAT
Interviene el vocal del Grupo Municipal Compromis Miguel Navarro que procede a leer la

mocion presentada. Recuerda que Compromis sigue defenciendo la existencia de la red de
carriles Bicis y que a pesar de las críticas recibidas, a fecha de hoy el nuevo gobierno no ha 
eliminado ninguno de ellos por que las necesidades de la gente son las que son. Lo que supone
que Compromis estaba en lo cierto.

Interviene la vocal del Grupo Municipal Socialista  María Ángeles Pérez para manifestar
su apoyo a la moción presentada y se rectifique y que todas las vias que esten en la misma
situación se resuelvan.
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Intervien el vocal del Grupo Municipal Popular Pablo Penella que explica que algunos
recorridos no se han eliminado o modificado por que estaban dichas obras financiadas con un
Plan Europeo que impide que en un plazo de 5 años se modifiquen,   con riesgo de perder el
dinero concedido. Es el caso por ejemplo del carril  que discurre por la Avda Constitución  que a
su parecer debería ser modificado. Dicho esto procede a leer una mocion alternativa que se
presenta y que defiende bajar a las calzadas los carriles bici  que esten ubicados en las aceras, en
el distrito y en toda la Ciudad;

"Bajar a la calzada los carriles bici ubicados en aceras de la Ciudad en su conjunto,
incluido el Distrio de Transits, de acuerdo con el Plan director de la Bicicleta y, en particular, en
lo que  toca al tramo del carril bici entre la calle Joaquín Ballester, la Avenida  Campanar y la
Avenida Pío XII, para lo cual se realizará los estudios pertinentes por la Oficina Técnica."

"Baixar a la calçada els carrils bici situats en voreres de la Ciutat en el seu conjunt, inclòs
el Districte de Transits, d'acord amb el Pla director de la Bicicleta i, en particular, en el que toca
al tram del carril bici entre el carrer Joaquín Ballester, l'Avinguda Campanar i l'Avinguda Pius
XII, per a això es realitzarà els estudis pertinents per l'Oficina Tècnica."

Intervé el vocal del Grup Municipal Compromis Miguel Navarro per a manifestar que a
l'Ajuntament li sobren els diners i que poden si volen llevar els carrils bicis que vulguen.
Respecte a l'alternativa considera que és idèntica a la presentada per Compromis i per tant
l'aprovaran , però no entenen perquè no s'aprova directament la proposta per ells.

Interviene la vocal del Grupo Municipal Socialista  María Ángeles Pérez para manifestar
que efectivament no ve diferencias entre las dos mociones y que la aprobará.

Intervien el vocal del Grupo Municipal Popular Pablo Penella para explicar que las
diferencias son que se incluye en su moción toda la ciudad y que no establecen una fecha
concreta ya que dependen de los estudios que se hagan desde la Oficina Ténica.

VOTACIO

Se sotmet a votació la moció alternativa presentada pel Grup Municipal Popular que és
aprovada amb 8 vots a favor ( Grup Socialista, Grup Popular , VOX , Compromis, i Presidència)
i una abstenció ( Vicepresidència) pel que decau la moció presentada.

5 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000021-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 25
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta presentada pel Grup Municipal Compromis sobre ALQUERIES OLBA
Pregunta presentada por el Grupo Municipal Compromis sobre ALQUERIAS OLBA
DIRIGIDA A:
C2302-REC.HUMANOS-CENTR.TÉC-CONTRATACIÓ-PARTICIP-ACC.VEC

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Alqueries Olba
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PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
NAVARRO NAVARRO I LA VOCAL PATRICIA EDITH CARRIZO LOZANO, EN EL
SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE TRÀNSITS

 

Respecte a una pregunta que vam formular sobre les alqueries Olba, la Delegació de
Participació ens va contestar que: Després de la celebració del taller participatiu sobre els usos
del nou Centre Cívic, s'està ultimant per els tècnics de participació, en coordinació amb l'equip
redactor de les obres de rehabilitació de les alqueries, un informe que servirà de base per a la
redacció del projecte bàsic. 

 

Per tot això el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta:

En quin procés de la redacció del projecte es troba esta inversió per al nostre districte?

RESPUESTA:

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
SERVEIS CENTRALS TÈCNICS

ASSUMPTE. Alqueries Olba 

El Projecte Bàsic es troba en redacció per l'equip redactor contractat a este efecte, si bé
pendent de la realització d'un Estudi Arqueològic previ, necessari per estar catalogat l'edifici com
a Bé de Rellevància Local, els treballs de la qual requerixen, per tal motiu, de la prèvia
autorització de la Conselleria. Tal autorització ha sigut recentment concedida, de manera que es
realitzaran els tastos necessaris per a realitzar l'Estudi Arqueològic i, amb això, completar la
redacció del Projecte Bàsic de la intervenció. 

El Proyecto Básico se encuentra en redacción por el equipo redactor contratado al efecto, si
bien pendiente de la realización de un Estudio Arqueológico previo, necesario por estar
catalogado el edificio como Bien de Relevancia Local, cuyos trabajos requieren, por tal motivo,
de la previa autorización de la Consellería. Tal autorización ha sido recientemente concedida, de
manera que se van a realizar las catas necesarias para realizar el Estudio Arqueológico y, con
ello, completar la redacción del Proyecto Básico de la intervención. 

6 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000021-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 26
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta presentada pel Grup Municipal Compromis sobre HIPICA MUNICIPAL
Pregunta presentada por el Grupo Municipal Compromis HIPICA MUNICIPAL
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN
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SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Hípica Municipal

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
NAVARRO NAVARRO I LA VOCAL PATRICIA EDITH CARRIZO LOZANO, EN EL
SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE TRÀNSITS

L’Hípica Municipal de València ha estat històricament un recurs elitista dins del panorama
esportiu de la ciutat. Les instal·lacions i serveis oferts per la Hípica han estat dissenyats per
satisfer les necessitats d'un públic restringit, amb un accés limitat per a la majoria de la
ciutadania. Això contrasta significativament amb la resta de poliesportius municipals, que
ofereixen una gamma més ampla d'activitats i són accessibles a un públic general.

El passat mes de setembre es va interrompre l’activitat de l’Hípica per a dur a terme la
convocatòria de pública concurrència per a la concessió demanial dels terrenys ocupats per
l’hípica, amb l’objectiu de convertir-la en una nova dotació esportiva per al barri.

Per tot això el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta:

El barri de la Zaidia i els altres barris del voltant podran gaudir el pròxim estiu d'una
piscina descoberta o es perdrà espais públics d'estiu, en la zona, per interessos empresarials
privats?

RESPUESTA:

ROCIO GIL UNCIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ D'ESPORTS

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
NAVARRO NAVARRO I LA VOCAL PATRICIA EDITH CARRIZO LOZANO, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE TRÀNSITS 

L’Hípica Municipal de València ha estat històricament un recurs elitista dins del panorama
esportiu de la ciutat. Les instal·lacions i serveis oferts per la Hípica han estat dissenyats per
satisfer les necessitats d'un públic restringit, amb un accés limitat per a la majoria de la
ciutadania. Això contrasta significativament amb la resta de poliesportius municipals, que
ofereixen una gamma més ampla d'activitats i són accessibles a un públic general. 

El passat mes de setembre es va interrompre l’activitat de l’Hípica per a dur a terme la
convocatòria de pública concurrència per a la concessió demanial dels terrenys ocupats per
l’hípica, amb l’objectiu de convertir-la en una nova dotació esportiva per al barri. 

Per tot això el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta: El barri de la
Zaidia i els altres barris del voltant podran gaudir el pròxim estiu d'una piscina descoberta o es
perdrà espais públics d'estiu, en la zona, per interessos empresarials privats?



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 Z

zW
0
 T

kH
0
 X

tQ
5
 c

Y
m

W
 g

W
q
f 
FJ

T
7
 B

6
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DE LOS POBLES DE BENIMÀMET Y BENIFERRI

VICENTE PASTOR GRAU 17/02/2025 ACCVCA-120 39408940707399084471
228552139248789930

PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DELS TRANSITS CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 17/02/2025 AC FNMT
Usuarios

60651621683287429764
373154615007406508

CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 12 DE
DESEMBRE DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS - ACTA DE LA SESIÓN
ORDINARIA DE 12 DE DICIEMBRE DE 2024

11

 

L'espai esportiu on se situava l'antiga hípica municipal s'emplaça en el barri de Trinitat,
dins del districte La Saidia, i aquest és confrontant amb el barri i districte de Benimaclet, en el
qual es disposa d'una piscina municipal amb dos gots, en el qual es desenvolupen les activitats
programades com a servei públic de bany i piscina en temporada estival.

Amb independència d'això, s'està treballant a cobrir les necessitats de piscines d'estiu de la ciutat
en les adequades condicions d'ús públic.

7 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000021-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 27
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta presentada pel Grup Municipal Compromis sobre REPARACIONS AL CEIP LLUIS
BRAILE
Pregunta presentada por el Grupo Municipal Compromis sobre REPARACIONES EN EL CEIP
LLUIS BRAILE
DIRIGIDA A:
C2302-REC.HUMANOS-CENTR.TÉC-CONTRATACIÓ-PARTICIP-ACC.VEC

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Reparacions al CEIP Lluís Braile

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
NAVARRO NAVARRO I EL VOCAL MARIO VILLALBA RAMADA, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE TRÀNSITS

 

El mes d'octubre passat ha sigut mes on les pluges han causat molts desperfectes, on les
preemergències no han funcionat, però per desgràcia hi ha col·legis que porten patint les pluges
des de fa molt temps.

En el col·legi CEIP LLUÍS BRAILLE, hi ha unes taques d'humitat i florits que porten més
de 60 dies sense ser sanejades, ni reparats els sostres i goteres que les produïxen.

Per tot això el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta:

Quan tenen previst reparar i sanejar estes taques d'humitat que inhabiliten una part del
col·legi degut a la seua insalubritat?

 

RESPUESTA:
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MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
SERVEIS CENTRALS TÈCNICS

ASSUMPTE: REPARACIONS AL CEIP LLUIS BRAILE 

 Respecte a les reparacions en el C.E.I.P. Lluís Braile, donada l'envergadura dels treballs a
realitzar, està prevista una intervenció de la coberta per part de la Conselleria d'Educació. 
No obstant això, des d'este Ajuntament, s'atendrà la neteja i/o pintura de les taques d'humitat.

ASSUMPTE: REPARACIONS AL CEIP LLUIS BRAILE 

Respecto a las reparaciones en el C.E.I.P. Lluís Braile, dada la envergadura de los trabajos
a realizar, está prevista una intervención de la cubierta por parte de la Consellería de Educación. 
No obstante, desde este Ayuntamiento, se atenderá a la limpieza y/o pintura de las manchas de
humedad.

8 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000021-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 28
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta presentada pel Grup Municipal Compromis sobre ILLA DE CONTENIDORS
CONFLUENCIA CARRERS MINISTRE LLUIS MAYANS I PRIMAT REIG
Pregunta presentada por el Grupo Municipal Compromis sobre ISLA DE CONTENEDORES
CONFLUENCIA CALLES MINISTRO LUIS MAYANS Y PRIMADO REIG
DIRIGIDA A:
C2309-LIMPIEZA-RESIDUOS-CICLO INTEGRAL AGUA-CEMENTERIOS

FERRAN PUCHADES VILA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Illa de contenidors confluència carrers Ministre Luís Mayans i Primat Reig

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
NAVARRO NAVARRO I EL VOCAL MARIO VILLALBA RAMADA, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE TRÀNSITS

En la confluència dels carrers Ministre Luís Mayans i Primat Reig, hi ha una illa de
contenidors que, a causa del seu nombre elevat de mobles i estris, així com la mala gestió de
recollides, causa molèsties innecessàries als veïns i al trànsit en la zona.

Per tot això el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta:

Després de comprovar que no està funcionant de manera correcta. Tenen pensat reordenar
esta illa i no sobrecarregar amb el nombre excessiu de contenidors en un mateix portal?

RESPUESTA:
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CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
NETEJA I RECOLLIDA DE RESIDUS

RESPOSTA: ILLA DE CONTENIDORS CONFLUENCIA CARRERS MINISTRE
LLUIS MAYANS I PRIMAT REIG

La disposició i distribució dels contenidors en esta illa és la mes adequada i equilibrada
respecte a la generació de residus de vivendes i comerços de la zona. 

El deposite d´estris i mobles vells amb avís o sense avís, es produïx lamentablement en
moltes altres illes de contenidors i és tractat amb la màxima diligència possible per este servici de
recollida. De fet en esta illa s'ha disminuït el número de contenidors per a resta (grises) i s'han
substituït totes les unitats de contenidors pel nou model ICON. No obstant això, s'han donat
instruccions a la inspecció municipal i a la contracta perquè el funcionament del servici de
recollida i neteja siga el millor possible amb els mitjans de recollida disponibles.

9 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000021-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 29
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta presentada pel Grup Municipal Compromis sobre APARCABICIS EN L'AMBIT DE
LA JUNTA DE DISTRICTE DE TRANSITS
Pregunta presentada por el Grupo Municipal Compromis sobre APARCABICIS EN EL
AMBITO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE TRANSITS
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

FERRAN PUCHADES VILA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Aparcabicis en l’àmbit de la Junta de Districte de Trànsits

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
NAVARRO NAVARRO I LA VOCAL MARÍA JESÚS BLASCO MARTÍNEZ, EN EL
SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE TRÀNSITS

 

En els barris de l’àmbit de la Junta de Districte hi ha diferents zones on podria col·locar-se
aparcabicis per facilitar que la ciutadania poguera desplaçar-se de manera més neta i segura i
afavorira que la gent deixara el cotxe a casa.

 

Per tot això el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta:
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Té l'Ajuntament pensat la col·locació d'estos aparcaments de bicis en zones com:
ambulatoris, biblioteques, poliesportius o altres locals municipals?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT

La Sección de Señalización informa que en la instalación de horquillas aparca bicicletas se
realiza atendiendo las solicitudes presentadas por los vecinos de la ciudad.
Hay que recordar que la ubicación de los aparcabicis existentes puede consultarse en el Geoportal
d e l  A y u n t a m i e n t o  y  e n  A P P V a l è n c i a :
https://geoportal.valencia.es/apps/geoportalhome/es/inicio/movilidad

 

 

La Secció de Senyalització informa que en la instal·lació de forquetes aparca bicicletes es
realitza atenent les sol·licituds presentades pels veïns de la ciutat.

Cal recordar que la ubicació dels aparcabicis existents pot consultar-se en el Geoportal de
l'Ajuntament i en APPValència:

https://geoportal.valencia.es/apps/GeoportalHome/es/inicio/movilidad

10 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000021-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 30
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta presentada pel Grup Municipal Compromis sobre HORARIS DE LES
BIBLIOTEQUES MUNICIPALS EN L'AMBIT DE LA JUNTA DE DISTRICTE
Pregunta presentada por el Grupo Municipal Compromis sobre HORARIOS DE LAS
BIBLIOTECAS MUNICIPALES EN EL AMBITO DE LA JUNTA DE DISTRITO
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

FERRAN PUCHADES VILA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Horaris de les biblioteques municipals en l’ámbit de la junta de Districte

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
NAVARRO NAVARRO I LA VOCAL MARÍA JESÚS BLASCO MARTÍNEZ, EN EL
SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE
DISTRICTE DE LA JUNTA DE TRÀNSITS
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Als vocals del Grup Municipal Compromís de la Junta de districte de Trànstis ens han
arribat nombroses queixes per part dels usuaris de les biblioteques municipals de l’àmbit de la
Junta de Districte, donat que informaven que estaven obertes, però en arribar els usuaris les
trobaven tancades.

Per tot això el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta:

Quins són els horaris reals de totes les biblioteques de l’ambit de la nostra Junta de
Districte i quina és la raó per la qual algunes han romàs tancades en horari d'obertura?

RESPUESTA:

JOSE LUIS MORENO MAICAS - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
D'ACCIÓ CULTURAL, PATRIMONI I RECURSOS CULTURALS

ASSUMPTE: Horaris de les biblioteques municipals en l’ámbit de la junta de Districte

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU
MIGUELNAVARRO NAVARRO I LA VOCAL MARÍA JESÚS BLASCO MARTÍNEZ, EN
ELSEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL
DEDISTRICTE DE LA JUNTA DE TRÀNSITS

Als vocals del Grup Municipal Compromís de la Junta de districte de Trànstis ens han
arribat nombroses queixes per part dels usuaris de les biblioteques municipals de l’àmbit de
laJunta de Districte, donat que informaven que estaven obertes, però en arribar els usuaris les
trobaven tancades.Per tot això el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta:

Quins són els horaris reals de totes les biblioteques de l’ambit de la nostra Junta de
Districte i quina és la raó per la qual algunes han romàs tancades en horari d'obertura?

 

RESPOSTA:

Els horaris de les biblioteques de la Junta de Districte de Trànsits son els següents:
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BIBLIOTECA

 

DE DILLIUNS A DIJOUS

 

DIVENDRES

Biblioteca de Marxalenes

Joanot Martorell 

de 8:45 a 14:45 i de 16:15 a 19:45 h de 8:45 a 14:45 i de 16:15 a 19:45 h

Biblioteca de Sant Pau

Francesc Amela i Vives 

de 8:45 a 14:45 i de 16:15 a 19:45 h de 8:45 a 14:45 i de 16:15 a 19:45 h

Bilioteca dels Orriols

Josep Maria Bayarri 

de 8:45 a 14:45 i de 16:15 a 19:45 h de 8:45 a 14:45 i de 16:15 a 19:45 h

Biblioteca de Ciutat Fallera 

Vicent Tortosa i Biosca 

 

Dimarts, dimecres i dijous de 8:45 a 14:45 h

Dilluns i dimecres de 16:15 a 19:45 h

15 i 29 de novembre de 8:45 a 14:45 i de 16:15
a 19:45 h

Biblioteca de Benicalap

Carmelina Sánchez-Cutillas

 

Dilluns, dimarts i dimecres de 8:45 a 14:45 h

Dimarts i dijous de 16:15 a 19:45 h

de 8:45 a 14:45 i de 16:15 a 19:45 h

Biblioteca de Trinitat

Vivers 

 

Dimarts, dimecres i dijous de 8:45 a 14:45 h

Dilluns i dimarts de 16:15 a 19:45 h

15 i 29 de novembre de 8:45 a 14:45 i de 16:15
a 19:45 h

 

Les biblioteques tenen un horari fixe estipulat, que està publicat en la web d'Ajuntament i
en els taulells de les mateixes biblioteques. Els canvis que, per circumstàncies sobrevingudes,
s'hagen pogut produir es comuniquen a través de cartells en la mateixa biblioteca, en les xarxes
socials de Biblioteques Municipals de València i la web de l'Ajuntament.

11 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
Precs i Preguntes
Ruegos y Preguntas

Interviene la vocal del Grupo Municipal Socialista María Ángeles Pérez que procede a
explicar que como su Grupo Municipal no había presentado mociones quería explicar el motivo.
Dada la situación actual sufrida por la DANA que ha afectado a la provincia de Valencia y en
especial a las pedanias del Ayuntamiento de Valencia de Horno Alcedo, Castellar-Oliveral y la
Torre, causando daños irreparables a las vecinas y vecinos, entendemos que en este momento el
Ayuntamiento está sufriendo una sobrecarga excepcional para atender los daños materiales y
personales de las familias que han perdido a sus seres queridos, sus hogares o sus negocios. Por
todo ello el Partido Socialista, no presenta mociones ni preguntas en este Consejo, dando
prioridad a la emergencia de solucionar los temas vitales de la ciudadanía, además, queremos
manifestar el agradecimiento a todo el personal que ha trabajado al servicio de las
Administraciones., un reconocimiento por la importante labor de asociaciones de vecinos, ONGs,
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entidades y fallas que se han movilizado desde el principio, y como no, a todas las personas
voluntarias, que han acudido desde diferentes provincios y se han sumado de manera
desinteresada las labores de ayuda. Su dedicación y entrega ahan sido esenciales para mitigar los
efectos de esta catastrofe y empezar el camino hacia la recuperación. Millares de personas,
muchas de ellas jóvenes de la mal llamada generación de cristal, cargadas con palas, escobas y
materiales de primera necesidad, recorrieron todos losm puentes, todavía de pié, para asistir a los
vecinos y vecinas, quenes no podían salir del fango. La DANA del 2024 ha puesto a prueba
nuestra capacidad de respuesta y nuestra solidaridad como comunidad. Como vocal PSPV en esta
Junta expreso nuestro profundo agradecimiento y reconocimiento a todas aquellas personas, que
han contribuido a enfrentar esta situación tan adversa, y a mitigar los efectos de esta catastrofe.

12 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
Intervencions veïnals
Intervenciones vecinales

Se producen las siguientes intervenciones vecinales:

1.- Asociación vecinal de Zaidia: Pilar Chueca y  José Seoane  

.-   Bajos antiguo colegio municipal   Padre Jofre de Valencia ( Pl Roncesvalles).   En su
labor de recogida de ayuda para los afectados de la DANA sus instalciones se quedaron
pequeñas. Solicitud de poder utilizarlo por la Asociación de vecinos estando dispuestos a
adecentar el local para su uso o cualquier otro que el Ayuntamiento considere.

.-Consesión La Hípica de Valencia: respecto a la caducidad  de la concesión municipal de
la sinstalaciones  La Hípica de Valencia, y la tramitación de una nueva autorización demanial, el
vecindario de la Saidïa solicita información sobre la siguientes cuestiones:

¿Que procedimiento se está siguiendo para la selección de un Proyecto?¿En qué estado se
encuentra este procedimiento?¿Que modelo de gestión, publico o privado, se pretende
implantar?¿ De que manera se pretende hacer participes a las personas residentes del barrio en la
selección del proyecto?.

2.- Asociación vecinos San Antoni Zaidia

      En esta ocasión nuestra participación en este Consejo de Distrito va a ser diferente a la
de otras ocasiones, no vamos a plantear ninguna cuestión en relación a problemas o mejoras
como las que solicitamos normalmente. Esto es debido a nuestro malestar por falta de
contestación a cuestiones planteadas en el anterior Consejo de Distrito del 26 de septiembre, por
ejemplo la primera parte de la 4 planteada a la concejalía de alumbrado, o la 6 y 7 a la concejalía
de policía municipal y seguridad ciudadana o las reiteradas contestaciones recibidas en los
últimos Consejos, con respuestas prefabricadas o que no entran en el fondo de las cuestiones
planteadas, con lo que los problemas planteados de nuestro barrio de San Antonio se eternizan o
directamente quedan sin resolver, por ejemplo la respuesta dada por la concejalía de
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Transparencia, Información y Participación Ciudadana a un problema de una plaga de palomas.
No quisiéramos generalizar en todas la concejalías o servicios de nuestro Ayuntamiento, la falta
de respuesta o directamente el desinterés en la resolución de los problemas.

     La finalidad de las preguntas que hacemos en los Consejos de Distrito, es mejorar los
problemas que nos plantean nuestras vecinas y vecinos, resolver deficiencias que como
ciudadanos observamos a diario en nuestro barrio y mejorar la calidad de vida de nuestra
barriada, todo esto nos lleva tiempo de nuestra vida personal ya que lo hacemos de forma
voluntaria. Problemas como la limpieza y baldeo de nuestras calles o la falta de mantenimiento,
limpieza y poda de nuestros pequeños jardines se eterniza o directamente se nos responde de una
manera poco respetuosa. Adjuntamos cuatro fotografías a este escrito que demuestran, como
estaban de llenos de suciedad y hierbajos los jardines de la Plaza Tierno Galván y la Plaza
interior de la Plaza Luz Casanova meses atrás.

     No lo hacemos por fastidiar ni incomodar a los servicios municipales, como a veces nos
hacen sentir las respuestas recibas, parece que nuestra participación e implicación ciudadana
molesta en ciertos servicios y concejalías de nuestro Ayuntamiento de Valencia. En muchas
ocasiones los plazos de prestación de los servicios se incumplen con respecto a los que se
declaran en los medios de comunicación y no se controla el desempeño de las contratas
municipales, por desgracia esta problemática se viene produciendo desde hace tiempo   y en
distintos equipos de gobierno municipales.

         Señoras y señores del Ayuntamiento de Valencia, nos va a tener siempre a su laso
cuando de la mejor de nuestra ciudad de Valencia se trate, pero a veces vemos que no creen de
verdad en la participación ciudadana de las vecinas y vecinos.   Muchas gracias y esperamos
haber respetado los dos minutos que se nos otorgan para hablar en los Consejos de Distrito de la
c i u d a d  d e  V a l e n c i a .
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##ANEXO-2086758##
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3.-  Jose Vicente García.

Grupo de Trabajo de cultura, Fiestas, Bienestar Social, Juventud  y Deporte 2024.

Buenas tardes a todas las personas asistentes a esta sesión del Consell. Presidente, Carlos
Mundina, (Vicepresidente, José Carlos Caballero), Secretario, representación política…

Mi nombre es José Vicente García García, participo como vecino de Torrefiel, siendo
también, partícipe del grupo de trabajo de Cultura, Fiestas, Juventud, Deporte y Bienestar Social. 
En primer lugar quisiera hacer un ruego o solicitud. Cuando asisto a alguna de las actividades,
propuestas y aprobadas por este  Consell, hay personas que me preguntan “esto que es”…  Por
supuesto, de agrado, explico “lo que es” y de donde proviene el acto. No obstante echo en falta se
consiguiera una pancarta, lona genérica por ejemplo, para colocar detrás de actuantes, en la cual
estuviera el anagrama del Ayuntamiento con la leyenda Junta Municipal de Distritos de Transits
y actividades de este grupo y supongo sería posible que, de alguna manera  se pudiera adherir o
adjuntar en cada actuación una lona individual, con el cartel anunciador o cinta con la
descripción de esa actividad. Haría falta un pequeño puente metálico para la sujeción de la
pancarta, algo similar a lo que se coloca en las actuaciones del programa “Cultura als barris”.
Otra opción sería un roll up.   Todo lo anterior, obviamente, no debe ir a cargo de la partida
económica asignada a este grupo de trabajo para no mermarla. Esto ayudaría, no solo a la
información, en directo, del acto sino además a la divulgación de esta Junta de Distritos, que no
es muy conocida, ni en Torrefiel tanto como suponemos quienes asistimos, de una u otra manera,
o colaboramos en este Consell y en los grupos de trabajo.

 

  En segundo lugar, con el permiso de la presidencia de este Consell, deseo manifestar mi
agradecimiento, destacar y felicitar la labor que se ha realizado en este 2024, convencido se va a
seguir realizando yendo a más, de coordinación de este grupo de trabajo por parte de nuestra
coordinadora Esther Gutiérrez López. Más aún cuando, como ella misma dice, partiendo de
cero.Sin olvidar el apoyo de Estanis, el animador de los grupos que, junto con Esther han
gestionado y resuelto, de forma rápida y eficaz, dando solución alternativa a la realización de las
actividades de Mostra de Cors y Mostra de Tabal Dolçaina i Cant D’estil, programadas para
Octubre, afectadas por lo    sucedido el 29 del mismo. Gracias. En especial quisiera destacar,
Esther, el acto de Ilustres, celebrado el 24 de Octubre, actividad en la que estoy más involucrado.
La coordinación, preparación    del acto y su puesta en escena, han elevado exponencialmente en
este 2024, sin menospreciar ediciones anteriores, el nivel de relevancia y distinción del acto
haciéndolo acorde a la excelencia de las personas y entidades reconocidas.     Me consta,
directamente, la gran apreciación por esta distinción, de a quienesse les ha concedido y a quienes
se les concedió en su día.Por tanto y por todo ello, enhorabuena Esther. Vamos a por el 2025.
 Por último y dado que esta es la última sesión ordinaria del año en curso, felicitaros a todas las
personas presentes, estas fiestas Navideñas, así como desearos un buen nuevo año, no sin antes
manifestar mi deseo de unir nuestros corazones para enviar toda nuestra energía posible, a través
del Universo, a nuestra vecindad, nuestras amigas y amigos de municipios, que se han visto
afectadas y aún lo están, por lo acontecido el pasado 29 de Octubre.
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Que esa energía sume a la esperanza, que esta se haga realidad lo antes posible para
“volver”.   Y que levante su ánimo para que a pesar de todo, también o mejor dicho,
especialmente, puedan, dentro de lo que cabe, pasar estos próximos días lo mejor posible. Feliz
Navidad.

4.- Asociación vecinal Torrefiel: Isabel Valentín

Buenas tardes. Desde la Asociación Vecinal Torrefiel tenemos las siguientes preguntas
para la próxima reunión del 12/12/2024 a las 18:30 h.

1.       Aparcamiento en Hermanos Machado: ya que el mercado está peatonalizado y los
coches aparcan ahí. ¿Cuándo estará el  parking de Hermanos Machado?.

2.       Obras del centro social: ¿Cuándo está previsto que comiencen las obras del nuevo
centro social en nuestro barrio y qué entidades estarán en él?.

3.        Limpieza del barrio: Hemos notado una falta de limpieza en varias áreas del barrio.¿
Qué planes tiene la Junta para abordar este problema y mejorar la limpieza en nuestra
comunidad?.

4.             Atracos y tirones de bolso: Antes de la DANA se reportaron varios atracos a
comercios y tirones. ¿Qué medidas se están implementando para prevenir estos delitos y proteger
a los comerciantes y residentes?.

5.          Asentamiento en la Ronda norte: Hemos observado un asentamiento en la Ronda
Norte que genera mal olor y suciedad. ¿Qué acciones se están considerando para abordar esta
situación y mejorar las condiciones del área?.

6.       Sobre el ruido en la plaza Salvador Allende y en las IDE: ¿Qué medidas se pueden
tomar para evitar el uso de altavoces a volúmenes altos que generan molestias a los vecinos?, ¿Es
posible aumentar la presencia de agentes municipales o establecer horarios de control del ruido
en la plaza y en las IDE? 

7.             Sobre los pasos de peatones: ¿Cuándo se tiene previsto repintar los pasos de
peatones del barrio?, ¿Existe algún plan específico de mantenimiento de señalización vial en
Torrefiel para garantizar la seguridad de los peatones?

8.       Respecto a las raíces de los árboles y el pavimento: ¿Qué acciones se tomarán para
solucionar el problema de las raíces que levantan el pavimento en las calles del barrio?, ¿Se
puede realizar una revisión y reparación urgente de las zonas más afectadas para prevenir
accidentes?

9.       Hay alcorques vacíos que originan caídas: ¿Está previsto plantar algún árbol?

10.               Sobre los contenedores de basura: ¿Está prevista la renovación de los   
contenedores de basura en Torrefiel?, ¿Se pueden implementar planes de limpieza   más
frecuentes para mejorar su estado actual?
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11.        Campo fútbol 11: Paralizaron la ampliación aprobada y presupuestada del campo
de fútbol 8 y el parque de más de 10.000 m2. Indicaron que sacarían del plan zona en la ronda
para hacerlo urgente ¿en qué situación está?

12.         Alquería Falcó: Se expropio hace mucho tiempo y se dijo que se rehabilitaba para
uso social, ¿se está haciendo algo? 

G r a c i a s .  U n  s a l u d o .  A t e n t a m e n t e .

5.- Asociación vecinos de Campanar: Pepe Benlloch

Sol·licita que el representant de la Junta Municipal assignat al Consell de Salut de Zona de
Campanar assistisca a les reunions .

Proposar que la WEB de la Junta Municipal de Transits se fase difusió de les activitats que
se desenvolupen des de els grups de treball.

Que davant la proposta d´ocupació d´un espai verd públic per fer una ampliació del IVO,
proposem que esta ampliació se duga a terme als solars de la antiga Fe . Amb totes les qüestions 
relatuives al cambi climatic, no se deu  de perdre ni un palm de zona verda.

6.- Orriols en Lucha:

 Sergio Cebral. Plan Integral Orriols y mesas interconcejalias para trabajar este Plan , ahora
no existen .Servicios Sociales propios eterna promesa no cumplida.

  Mari Carmen Tarín . Reclamación proyectos pendientes. reclama las mesas
interconcejalias. Tema concreto Concejalía de Parques y Jardines. Muchas promesas de la
alcaldesa, huertos urbanos con presupuestos europeos para este año, naturalización con
plantación de 130 árbobles ya adjudicado pero la empresa ha renunciado al contrato,
remodelación Plaza Esteban Dolç de Castelar con promesa de realizarse para este año, Jardín de
calle  Portaceli adjudicado pero las obras no han empezado. Eso si se han retirado las mesas de
picnic de la plaza de la Ermita o los columpios del parque de Orriols sin que la Concejalía de
Parques haya dado ninguna explicación sobre estos temas, por loq ue le hacemos responsable de
estos incumplimientos y tambien a la Alcaldesa.

 María Isabel Gimeno. Basura y residuos. Desde haces años todo el barrio lleno de basuras
y muebles abandonados. La policia local debe actuar. Y tambien está lleno de carteles que ponen 
donde les da la gana.

Salvador Soriano. Seguridad barrio y Vivienda. Problema de vivienda en el barrio. Falta de
vivienda de acceso a la clase trabajadora y jovenes. Las autoridades no toman medidas. Crear
pisos de alquiler a precio de obreros. Presencia de fondos buitres que incrementan los precios. Y
respecto seguridad hay delincuencia, robos, allanamientos de moradas, de forma continua. La
Policía debe hacer su trabajo, si hay ocupas deben desalojarlos. Hay pisos con sobre ocupación
de personas.
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 Eduardos Ferreros. Centro polideportivo Orriols. Con que criterio se cerró el complejo
Deportivo de Orriols, cuando el problema era el techo de las piscina y si era por seguridad, se
podría haber puesto unas mallas y haber dejado el resto en funcionamiento. ¿ que solución se ha
tomado, para poder abrir lo antes posible?.  

Detras del polideportivo se han cerrado unos columpios para Zona de esparcimiento para
animales , cuando ya tenían un espacio reservado para eso que ahora tiene un candado, por que se
ha hecho?

 Pilar Martínez. Biblioteca es mínima e insuficiente desde el primer momento y ahora con
la apertura del centro cultural   se propuden molestias de ruidos en la biblioteca. procede
reubicarla en otro espacio;   zonas deportivas   abiertas para jóvenes y niños que no existen y 
respecto a los centro municipal de Juventud que parece ser estar valorando recortar horario de
apertura por la mañana, cual es el motivo?, son un espacio que se utilizan tambien por las
mañanas y mas en un barrio con escasas dotaciones públicas.

 

7.- Mohamed Ali

 Antirracisme, serveis socials i habitatge.

1. PERFILAMIENTO  ETNICO Y RACIAL

Ir a comprar el pan, a recoger a tus hijos al colegio, acudir en la mañana a trabajar en
transporte público, salir a pasear con tus amistades... son situaciones de la cotidianidad que todos
y todas realizamos en nuestro día a día. Sin embargo, no toda la población tiene la misma
capacidad de transitar libremente por la vía. Nuestros vecinos y vecinas pertenecientes a
comunidades migrantes y racializadas son paradas, identificadas y cacheadas en público sin
motivo justificado por parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad (FCS). Se vulneran de esta
forma los principios esencial del Estado de Derecho y del Derecho penal al no respetar la
individualización de las conductas típicas pero además, se afecta a otros derechos fundamentales
como lo son el derecho a la privacidad, la libertad religiosa, la libertad de movimiento y reunión,
entre otro La Agencia Fundamental de Derechos Humanos de la UE Ileva años alertando sobre la
frecuencia de estos controles y recordando que, si bien la policía puede parar e identificar las
personas por una variedad de razones, "la elaboración de perfiles discriminatorios donde raza y
etnia son la única base para detener a alguien es ilegal” Denunciamos el racismo institucional que
atraviesa el barrio de Orriols, un barrio intercultural y diverso. Denunciamos las paradas
policiales por perfil racial, una práctica ilegal y discriminatoria. Solicitamos medidas que
garanticen que no se sigan vulnerando los derechos de las personas racializadas y se prohíban de
facto las paradas por perfil racial y aleatorias.

2. RECURSOS Y PROTOCOLOS SERVICIOS SOCIALES SALVADOR ALLENDE
Pedimos más recursos para la oficina de servicios sociales de Orriols (Cito, Salvador Allende),
entre otras, que se agilicen las citas para la atención de urgencias, sean del índole que sean. Y
solicitamos que los y las profesionales tengan recursos y formación necesaria para la atención de
una población tan diversa como Orriols. Asimismo, debido a numerosas quejas recibidas por
vecinas del barrio que han sido atendidas en Salvador Allende, denuncian una atención deficiente
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y excepcionalmente, discriminatoria por parte de algún miembro de servicios sociales. Pedimos
también transparencia por parte del equipo de servicios sociales en cuanto a la atención de la
población, es decir, la no ocultación de recursos y ayudas de emergencia a la población que se
atiende y a la correcta transmisión de los derechos de las personas que son atendidas. Solicitamos
profesionales de traducción para hacer efectiva una atención integral, garantizando así que
muchas vecinas y vecinos del barrio puedan acogerse a una cobertura social, en caso de
vulnerabilidad y en caso de necesitar apoyo, atendiendo así a una necesidad imperante, como la
de superar barreras lingüísticas.

3. GARANTIZAR EL DERECHO Y EL ACCESO A LA VIVIENDA

Medidas para garantizar el derecho a la vivienda de todas las personas que residen en el
barrio. La vivienda no es un negocio, es un derecho y el ayuntamiento como institución
responsable de su población debe responder con más vivienda social y regularización del precio
del alquiler. Pedimos una oficina de mediación dependiente del ayuntamiento para evitar
desahucios de la población. Suspensión de todos los desahucios. Prohibición del corte de
suministros básicos, inclusive si son de viviendas que se encuentran en situación irregular.

 

8.- Jubilados Nou Benicalap

Ayuda Grupo de Cultura Junta municipal  apoyo actividades teatrales.

9.- Eduardo Bisquert Buigues

Plec de condicions centres municipals Joventut. Com a jove   que participa de la vida 
associativa   de la ciutat vull explicar el següent: Els Centres Municiapls de Joventud (CMJ)
constitueixen llocs de referencia per a la població juvenil , els agents socials i centres educatius
dels barris de la ciutat. Dit axió, cal assenyalar  que els centres son gestionats per una empresa
privada que va obtindre la licitació de l´ajuntament. En el nou plec de prescripcions técniques 
per a la contratació del servei dels CMJ's s´estrableix el tancamnet de 9 dels 14   centres
municipals   de joventut als matins. Com expliquen a la joventut i a les entitats dels barris que
deixaran de disposar d´aquets espai al mati? Hi ha algun informe técnic que avale aquesta
decisó? En cas d´haver-hi aquets informe, el faran públic perque el jovent i les entitats antenguen
el cambio d´horari?. D´altra banda la licitació estableix qiue 18 persones treballadores que
compten amb jornades completes des de fa   anys se les passa a mitges jornades i que altres 6
persones baixaran de categoria propfessional.: de técnics de Grau superior a informadors sense
titulació especialitzada. Com encaixa aixo amb el VII Pacte per a l ´Ocupació a la Ciutat de
Valencia 2012-2024?. aquets te entre els seus objetius:  la consecució d´ocupació per a totes les
dones i homes de la ciutat de Valencia i Fomentar la inserció laboral i la permanencia en el
mercat labotal. No van aquetes accions del plec en contra de les mateixes politiques d´ocupació
de la ciutat?.

10.-     Mª Carmen Barceiro Ruiz. Representante Consejo Salud Básico CS Salvador
Allende. Arquitecto Tolsa.  Información sobre el Consejo de Salud. Presentación del trabajo se
se esta realizando, fomentar la colaboración intersectorial, acercando a representantes
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municipales, ciudadanía y entidades a los objetivos de salud e invitar a particpar en el Consejo de
Salud, ampliando la red de trabajo colaborativo en el territorio. Colaboración mediante carteles,
octvillas, encuentros, jornadas, etc.

11.- Emilio García . AV Marchalenes. Preguntas y observaciones muy breves. Enseres
abandonados en contenedores las basuras, el 010 tiene un costo y pide que sea gratuito; solicita
tener acceso a las preguntas y contestaciones que realizan los vocales

12.- Mª Carmen Barceiro Ruiz   Asociación vecinos barrio Orriols Rascanya:

¿ por que el ayuntamiento esta permitiendo la construcción que deja sin salida ni entrada,
la Senda de Orriols desde Avda Primado reig?

Seguimos sin saber que se pretente  hacer el el parque de Orriols

Seguimos sin saber por que se cerró el Complejo Deportivo Orriols.

Seguimos sin saber  en qué situación s encuentra la tramitación  de la reparación del citado
Complejo. Deportivo

Denunciamos y solicitamos que la Universidad popular de Orriols vuelva a ofertar una
actividad tan vebeficiosa para la salud física y mental como el baile.

Denunciamos que primero con la acción de la Concejala de Deportes cerrando la piscina de
Orriols y despues la posterior negativa del concejal de Transportes, las personas mas vilnerables
por edad y/o movilidad no pueden acudir a as piscinas que se han ofrecido a recibirlas.

12.- Asociación Mujeres Aitana

Hola, buenas tardes,

Soy Teresa Giner, Presidenta de la Asociación de Mujeres Aitana de Torrefiel, y además
Vocal de la asociación de Vecinos de Torrefiel. Compartimos local, y hace varios años en la
Plaza Roja , propusieron edificar un edificio para ubicar a varios colectivos sociales, y creo que
entre esos colectivos por la trayectoria y por la labor social que desarrollamos, sobre todo la
Asociación de Vecinos -   Aitana, estamos 43 años, y creo que merecemos un poquito de
atención, y todo esto lo escribo por lo que he leído que van a hacer, nombrar a otros colectivos,
no digo que no lo merezcan, y pueden estar, pero nosotras, son tres tardes y una mañana, total
unas 10 horas repartidas. Creo que hemos desempeñado una función para y por las mujeres
bastante útil.  Bueno lo tenía que decir, pues para eso hemos luchado, todo altruistamente.

13.-Asociación Orriols Convive.

 Manuel Tello. Solicitud de medidas urgentes ante la problemática social en el barrio de Orriols y
propuesta de reunión interconcejalías.

Ayuntamiento de Valencia Junta de Distrito de Tránsits A la atención de:
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-    María José Catalá, Alcaldesa de Valencia.

-    Concejalía de Vivienda y Policía Local.

-    Concejalía de Deportes y Educación.

-    Concejalía de Agricultura, Huerta y Pueblos de Valencia.

-    Concejalía de Servicios Sociales Valencia, 12 de diciembre de 2024.

Asunto: Solicitud de medidas urgentes ante las problemáticas sociales en el barrio de
Orriols y propuesta de reunión interconcejalía. Estimados/as responsables del Ayuntamiento de
Valencia.

         Nos dirigimos a ustedes en representación de la población con la que actúa nuestra
asociación del barrio de Orriols para expresar nuestra preocupación por diversas situaciones de
emergencia social que requieren una atención inmediata y la actuación coordinada de las
instituciones competentes.

1.       Situación de la vivienda y el acoso inmobiliario.   En nuestro barrio, numerosas
familias enfrentan graves dificultades para pagar sus viviendas, lo que está siendo aprovechado
por ciertos agentes inmobiliarios para acosarles y presionarles de manera que, en ocasiones,
incumple claramente la legalidad vigente. Esto supone una vulneración de derechos
fundamentales reconocidos en la Constitución Española (art, 47), que garantiza el derecho a una
vivienda digna, y en el Estatuto de Autonomía de la Comunidad Valenciana, que refuerza el
compromiso de la Generalitat en la promoción de vivienda accesible para todos.  Solicitamos que
el Ayuntamiento, en coordinación con la Concejalía de Vivienda y la Policía Local, actúe de
inmediato para proteger a las familias vulnerables y sancione prácticas de acoso inmobiliario
fuera de la ley.

2.    Espacios deportivos para la infancia y juventud

         Reivindicamos la necesidad urgente de zonas deportivas accesibles para que niños,
niñas y adolescentes puedan jugar y desarrollarse en un entorno seguro. Proponemos que se
facilite el acondicionamiento de la zona donde actualmente se encuentra el huerto comunitario,
con una planificación que permita su uso compartido entre el huerto y espacios deportivos.
Asimismo, solicitamos que se autorice el uso de las pistas deportivas de los centros educativos de
primaria y secundaria de la zona fuera del horario escolar, para que sirvan como espacios de
convivencia y desarrollo para la juventud del barrio.

3.    Huertos urbanos

     En varias ocasiones se ha prometido la creación de huertos urbanos como parte de las
políticas de sostenibilidad y cohesión social. Sin embargo, seguimos sin información clara sobre
si se van a realizar, y en caso afirmativo, cuándo y cómo. Además, en la zona donde actualmente
contamos con un huerto, hemos constatado que necesita urgentemente limpieza y
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acondicionamiento para garantizar un uso seguro por parte de las familias.    Exigimos una
respuesta concreta sobre los compromisos adquiridos y un plan de acción para mantener y
acondicionar los espacios existentes.

4.    Servicios sociales

         Reconocemos la labor de los profesionales que trabajan en los servicios sociales del
barrio, pero es evidente que carecen de los medios y recursos necesarios para atender
adecuadamente las crecientes necesidades de la comunidad. La emergencia social que atraviesa
Orriols exige un refuerzo significativo en los recursos humanos y materiales asignados a estos
servicios, para garantizar que puedan realizar su labor de manera eficaz y digna, tal como
establece la Ley 39/2015 del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones
Públicas.   Solicitamos un incremento presupuestario y una ampliación de los recursos destinados
a los servicios sociales de la zona, para que puedan responder con calidad y humanidad a las
necesidades del barrio.

5.    Personas sin hogar

     Con la llegada del invierno, nos encontramos con la alarmante situación de personas sin
hogar que no tienen acceso a los albergues municipales, ya que están saturados. Esto es
inadmisible en una sociedad que debe velar por la dignidad humana (art. 10 de la Constitución
Española). Reclamamos medidas urgentes para ampliar la capacidad dé los albergues y
alternativas habitacionales que garanticen que ninguna persona se quede desamparada en las
calles durante esta estación.

 

Solicitud de reunión interconcejalía urgente. Con el objetivo de abordar de manera integral
y coordinada las problemáticas expuestas, solicitamos la convocatoria de una reunión urgente con
la participación de los responsables de las siguientes áreas:

•     Concejalía de Vivienda y Policía Local para tratar la problemática de la vivienda y el
acoso inmobiliario.

•       Concejalía de Deportes y Educación para discutir las propuestas sobre espacios
deportivos accesibles y el uso de instalaciones educativas fuera de horario escolar.

•       Concejalía de Agricultura, Huerta y Pueblos de Valencia para tratar los huertos
urbanos.

•    Concejalía de Servicios Sociales para reforzar los recursos y atención a las emergencias
sociales y a personas sin hogar.

       
         Instamos a que la Alcaldesa actue como mediadora en esta reunión interconcejalía para
garantizar la implementación de medidas efectivas y urgentes.
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     Este barrio no puede esperar. La obligación de las instituciones públicas es garantizar
los derechos y el bienestar de todos sus ciudadanos, tal como exigen las leyes y el imperativo
ético de servicio público.

     Quedamos a la espera de su respuesta y reiteramos nuestra disposición al diálogo para
buscar soluciones conjuntas. Atentamente, Orriols Convive.

La Presidencia comunica que la fecha del próximo Consell  sera el dia 13 de febrero a las
18:30 horas.

I, com no hi ha mès assuptes a tractar, a les 21 hores, la Presidencia alça la sessió de la
qual s'esteén la present acta que firma la Presidencia i que jo com a secretari certifique.


